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Introdução 

m 1900 na cidade de Topeka, Kansas, um professor do Bethel Bible College chamado 

Charles Fox Parham, insatisfeito com a frieza espiritual pela qual as igrejas estavam 

passando, insistia em apregoar uma volta às origens da igreja primitiva onde o Espírito 

Santo fazia-se presente nas reuniões na forma de línguas e sinais. Ele incentivou seus alunos a 

buscarem pela promessa do batismo do Espírito Santo até que uma de suas alunas, Agnes N. Ozman O 

recebeu. Isto motivou um movimento que se alastrou pelo sudoeste dos Estados 

Unidos. Um de seus adeptos chamava-se William Seymour, (foto à direita) um 

avivalista negro e cego de um olho, que estendeu estes ensinos até a cidade de 

Los Angeles, Califórnia. 

O início do Século XX foi marcado por alguns avivamentos em diferentes 

partes do mundo, como o avivamento do País de Gales liderado por Evan 

Roberts, de 1904 até 1906. Porém o movimento pentecostal como foi conhecido, 

começou mesmo quando Seymour alugou um antigo armazém que também servia como estábulo para 

animais na Rua Azusa, nº 312 (foto à esquerda) e o converteu numa igreja 

chamada Missão Evangélica da Fé Apostólica, e lá ele clamou pelo batismo do 

Espírito Santo; até que novamente uma mulher, recebera o batismo nas 

primeiras reuniões de abril de 1906. Dias depois o próprio William Seymour 

igualmente recebera o batismo do Espírito Santo junto com os demais, e os 

dons do Espírito (línguas, interpretação, curas e profecias) foram restaurados. 

Logo em seguida pessoas de todas as partes começaram a vir para conhecer o novo mover de Deus 

naquele lugar e levar adiante a chama do pentecostalismo que repercutiu internacionalmente, 

conhecido como o Movimento da Rua Azusa. 

Desde então várias igrejas foram levantadas a fim de tentar organizar o movimento. Em Los 

Angeles, onde o movimento pentecostal teve início, a que mais se destacou foi a Igreja do Evangelho 

Quadrangular, fundada pela missionária Aimée Semple Mcpherson em 1923. Seu ministério era o de 

cura divina e seu lema de evangelização era: “Jesus Cristo é o mesmo ontem hoje e eternamente”. 

William Branham, apesar de reprovar mulheres pregadoras, reconhecia e admirava o ministério de 

Aimée, tanto que seu filho Rolf McPherson, tornara-se seu amigo pessoal. Ele sabia que a igreja estava 

passando pela sua última era e que nela, a mulher ocuparia um papel de destaque. Em 1954 o irmão 

Branham realizando uma campanha na Califórnia, sugeriu a realização de um 

culto para celebrar os 50 anos do movimento pentecostal, e Demos Shakarian, 

junto com os demais ministros do Companheirismo do Evangelho Completo, 

organizou uma campanha no próprio Templo dos Anjos, sede da Igreja 

Quadrangular (foto ao lado), onde lá o irmão Branham pregara por diversas 

vezes. Nesta mensagem ele lembrará de como Deus se movera em meio a um 

povo simples, mas que nos últimos dias, a igreja se afastara de tal simplicidade, dando lugar a barreiras 

denominacionais e a um conformismo com o mundo. Ele repreende o pecado nas igrejas e apela para 

uma insistente busca a Deus e ao Seu Santo Espírito como fizera aquele povo de há 50 anos atrás. 
                            Diógenes Dornelles 

E 



O Jubileu da Rua Azusa 

3  

O Jubileu da Rua Azusa 
16/09/1956 – Los Angeles, Califórnia 

 
 

1 Muito obrigado...?...Agradeço por tanta bondade. É de fato um 
privilégio estar aqui neste maravilhoso Templo dos Anjos nesta tarde 
na celebração deste derramamento do Espírito Santo na Rua Azusa. 
Assim veja quantas pessoas se reuniram, ainda batalhando pela fé que 
uma vez foi dada aos santos. E estamos confiantes que através desta 
grande hora desta semana que se inicia, onde muitos pregadores 
ungidos estarão pregando, que Deus fará exceder abundantemente para 
nós, que Sua – Sua Presença estará conosco a cada reunião. E 
confiando que deste ajuntamento sairá uma reunião pentecostal à moda 
antiga que varrerá o mundo antes da vinda do nosso Senhor Jesus. 
2 E agora, sei que está quente, e iremos diretamente para a Palavra, 
lendo do livro de São Lucas, capítulo 4 e começando com o versículo 
14 leio o seguinte: 

 
... então chegando ele a Nazaré, onde fora criado; e como 

era de costume, entrou na sinagoga num dia de Sábado, e 
levantou-se para ler. 

E foi-lhe dado o livro do profeta Isaías. E quando ele 
abriu o livro, ele achou o lugar onde estava escrito, 

O Espírito do Senhor está sobre mim, porque ele me ungiu para pregar o Evangelho 
aos pobres; e... cura enviou-me para curar os quebrantados de coração, e proclamar a 
libertação para os que estão cativos... 

 
E que o Senhor possa acrescentar as Suas bênçãos a leitura de Sua Palavra. 

3 Que privilégio é estar aqui hoje no Templo dos Anjos, sabendo que há vários anos atrás os espanhóis viajaram 
de cima a baixo nesta costa oeste, e encontraram este grande lugar aqui, que deste... Poucos deles sabiam que 
grande cidade estaria aqui algum – algum dia. 

E depois de estar aqui no Templo dos Anjos hoje, que é um notável memorial para a fé do Evangelho 
completo, e na celebração do grande derramamento do Espírito Santo na Rua Azusa há cinqüenta anos atrás... Eu 
estava observando no jornal e vendo a foto da – da antiga Missão da Rua Azusa. E para – logo abaixo estava uma 
foto deste belo Templo dos Anjos, que é um – um – um longo caminho que a igreja tem percorrido desde aqueles 
dias, da velha missão para este lugar. 
4 E penso que a associação tem selecionado um maravilhoso lugar para organizar esta reunião porque este 
templo se põe hoje como um memorial de uma pequena mãe, que sentia naquele seu coração que Jesus Cristo 
ainda vivia e reinava, a senhora McPherson. Ela dorme lá na Floresta Law hoje, seu corpo, porém sua nobre alma 
está repousando com Deus e despedidas partem por detrás dela, pegadas nas areias do tempo. 

Estar no Templo aqui com o irmão Mcpherson, seu filho, e irmão Teeford, e vários de outros ministros, e os 
obreiros, e ver os membros deste grande companheirismo reunidos de todas as partes do país para vir a esta 
grande reunião... Estou agradecido por ter a oportunidade de pregar para vocês exatamente nestas duas noites ou 
dois dias de serviço. E nós todos queremos que vocês se unam com nossos corações todos juntos em oração para 
crer e confiar em um outro grande derramamento de Deus. Deus é exatamente o mesmo. Ele não falha. E isso não 
é um – exatamente um – um – jubileu da Rua Azusa, pois isso foi quando Jesus pregou o ano aceitável do jubileu, 
e trouxera abaixo no Pentecoste e tem sido sempre assim desde então. E estamos apenas dando continuidade neste 
grande jubileu que começou a cerca de 1900 anos atrás, no Pentecoste. 
5 Estou tão feliz por ter recebido o batismo do Espírito Santo e ser um membro adorador desta mesma preciosa 
fé como todos vocês a possuem hoje. Sinto-me como um fora da estação, porque existem muitos aqui dos quais 
haviam pregado o Evangelho bem antes de eu ter nascido. Sabendo que isto foi em 1906, eu creio, quando este 
grande derramamento veio até a Califórnia; que fora anos antes de eu ter nascido. As pessoas que estão sentadas 
aqui hoje às quais se recordam disto, muitos deles adoraram naquele tempo, heróis da fé, envelhecendo, cabelos 
que se tornaram grisalhos. Porém eu lhes digo, meus irmãos, que existe uma grande recompensa aguardando do 
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outro lado quando passarmos para lá algum dia. Compreendendo o quanto isto custou através dos anos, como eu 
falei às pessoas, como eles iam se deitar já tarde da noite, andando em estradas ferroviárias, colhendo milho, 
quebrando-o para os seus filhos, uma vida dura e ver esta grande igreja próspera em que se tornou. 

Em algum dia glorioso eu espero me encontrar em um outro grande jubileu, quando todos os redimidos das 
eras puderem estar em volta desta terra cantando a história da redenção, quando os anjos estiverem reunidos ao 
redor da terra com suas cabeças inclinadas, sem saberem sobre o que estamos falando. Eles nunca necessitaram de 
redenção, porém nós pobres pecadores perdidos fomos redimidos por Sua graça, e sabemos o que significa cantar 
a história redentora, e a canção. Que grande dia será aquele quando O coroarmos Ele o Rei dos reis e o Senhor 
dos senhores. 
6 E hoje, ao ler minha Escritura sobre a vinda de Cristo, onde Ele se dirigiu ao templo e disse que Ele estava 
para pregar o ano aceitável. E a unção do Senhor estava sobre Ele; e Ele leu o livro e se assentou. Disse palavras 
preciosas procedidas dos Seus lábios. 

Voltando no Velho Testamento havia um – um ano chamado de o ano do jubileu. Este era o ano em que todos 
os escravos podiam ficar livres. Cada homem que havia estado em cativeiro podia partir livre. Isso tem um grande 
significado para este dia do qual se tornou como um tipo. 

Agora, hoje isso não pode [Espaço em branco na fita – Ed.]... tomavam uma sovela, furavam a orelha, que o 
marcaria para servir àquele senhor para sempre. Isso é um tipo de como que é hoje. E uma tipologia de que 
maneira isso foi há cinqüenta anos atrás quando o Espírito Santo foi derramado pela primeira vez naquele celeiro, 
aqui embaixo onde tenho ensinado que isto foi, em um celeiro para gado. Quando Jesus veio pela primeira vez a 
terra em forma de carne, Deus, Ele nascera em uma manjedoura. E quando ele veio a Los Angeles Ele ainda veio 
para um celeiro. Isto é a humildade de Deus, reconciliando consigo mesmo numa condição baixa para redimir-nos 
do pecado. 
7 Então esta pessoa que foi – que não quis ficar livre, - tinha que ser selada, um belo tipo hoje do selo de Deus 
ou da marca da besta, que tem sido muito disputado, sobre o que isso era. “Agora, a fé vem pelo ouvir, e o ouvir 
da Palavra de Deus” 1. E quando nós ouvimos que estamos livres e recusamos atuar sobre nossa liberdade, então 
seremos selados. Em minha opinião, estar selado para longe de Deus é receber a marca da besta. Pois ouvir é 
receber. E quando ouvimos que estamos livres, então podemos aceitar isto e ser livre. 

Agora, quando o ouvidor ouvia o som do jubileu, e se ele não quisesse ser livre, então ele tinha que ser selado. 
E assim é hoje, que quando homens e mulheres ouvem este Evangelho maravilhoso do Senhor Jesus Cristo e do 
batismo do Espírito Santo, você está num ponto onde você tem que fazer uma escolha. E você nunca pode ouvir 
isso e ser o mesmo. Se você aceitar isto, você recebe a Cristo. Se você rejeita isto, você está selado para longe de 
Cristo. E isso faz uma diferença de sua atitude com respeito ao ouvir da Palavra. 
8 E eu estava falando nesta manhã num lugar maravilhoso aqui da cidade, um Tabernáculo, e estava falando a 
respeito disto dentre vários assuntos, que Deus quer que Sua igreja seja livre. Várias coisas têm acontecido 
durante estes cinqüenta anos, muitas pessoas crentes, têm sido pegos e tomados cativos pelo mundo. Muitas 
pessoas, barreiras denominacionais. Algumas vezes tem separado companheirismos e provocado barreiras. 

Eu estava pensando que aqui há não muito tempo atrás, alguém me perguntou, disse: “Irmão Branham, a qual 
igreja você pertence?”. 

Eu disse: “Na realidade existe apenas uma única Igreja. A ‘Igreja’ significa ‘chamado para fora’”. 
Disse: “Mas isso significa que você pertence a qual denominação?”. 
Eu disse: “A nenhuma delas, e também a todas elas”. 

9 O irmão Shakarian fez uma declaração outra manhã que tem estado preso a mim, ele disse: “Pentecoste não é 
uma denominação. Isso não é uma organização. Isso é uma experiência com Deus que homens e mulheres têm 
recebido”. Deus – metodistas, batistas, presbiterianos, e todos podem receber esta experiência quando eles 
ouvirem a Palavra e decidirem agir sobre ela. O Espírito Santo tem estado na terra por aproximadamente dois mil 
anos, e qualquer um poderá vir e ser participante Dele. E todo mundo que estiver preso pode ser livre quando 
ouvirem a Palavra. Agora, se você rejeitar então isto é fechado. 
10 Aqui algum tempo atrás, eu costumava passear logo aqui em cima no Colorado freqüentemente num rancho 
de gado. E nós pastoreávamos rebanho acima na floresta Arapaho. E cada homem que podia – tinha um rancho no 
vale, que podia erguer uma tonelada de feno, podia colocar uma vaca por sobre o pasto no verão. O capataz 
ajuntava e contava o rebanho conforme eles passavam do começo ao fim. Muitas vezes estive com pequenos 
rebanhos de gado para subir lá e colocar nosso rebanho na floresta para o ano. 

                                                
1 Romanos 10:17 – NT. 
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E eu observava-os como eles vinham do princípio ao fim, e eles tinha diferentes marcas, como eles eram, 
bem, o – o Lazy K, o Diamond T, e várias marcas diferentes. Assim como eles passavam através dos portões, eles 
estavam usando marcas diferentes, mas nada foi através daquele portão além da raça ‘hereford’. 

Eu penso que isso é o que será no fim do caminho, Deus não irá somente observar qual marca nós temos, mas 
se cada homem que passar de uma extremidade a outra é nascido de novo do Espírito de Deus. Não importa qual 
marca você está usando, contanto que você seja um crente genuíno, nascido do Espírito Santo de Deus, você 
partirá através do portão naquele dia, tão seguro como o mundo. Que bela figura. 
11 Então observamos que nos lugares dos homens de gado lá fora, algumas vezes depois eles ficavam todos na 
grande floresta para pastar, então eles os prendiam em cercas de contenção. Alguns eram escolhidos para ir a 
certos vales para pastar. E eles eram colocados em cercas de contenção de maneira que eles não podiam sair para 
fora deste determinado lugar. Porém, no fim da estação aquelas cercas de contenção eram todas tiradas. E todo o 
gado junto celebrava um grande jubileu. Como todos eram hereford, assim todos eles tinham o direito de celebrar 
um jubileu. 

E eu oro a Deus, para que nesta semana que se inicia que todas as cercas de contenção das denominações 
sejam arrancadas, e todos os filhos de Deus nascidos de novo sejam trazidos juntos para uma grande reunião de 
jubileu do Espírito Santo, onde todos eles estarão juntos novamente. 
12 Ao longo das eras, e através destes cinqüenta anos passados, muitas coisas têm acontecido nas igrejas. Muitas 
pessoas têm decaído e se afastado. Sentimos muito por dizer isso, mas hoje neste grande templo fabuloso, lindo 
como ele é, e agradecemos a Deus por Ele. Porém estou seguro hoje que cada crente junto com o irmão [Espaço 
em branco na fita – Ed.] e todos os demais de vocês se apartaria de tudo que temos e lançaria isto sobre o altar de 
Deus, por um derramar do Espírito Santo à moda antiga outra vez como foi no princípio. É disso que 
necessitamos hoje, meus amigos cristãos, um tempo de jubileu. 

Agora, o diabo tem feito muitos crentes cativos durante este tempo. Por exemplo, a frieza e o mundanismo 
tem despercebidamente entrado na igreja. Agora, podemos tocar em outro assunto, porém, eu penso comigo 
mesmo; assim como um de vocês juntos da razão de estarmos aqui é em celebração do reavivamento do Espírito 
Santo à moda antiga, da qual costumávamos ter e ouvimos nossos pais falarem a respeito; de como os Anjos 
cantavam nas reuniões, e de como eram tomados pelo poder de Deus, e os santos eram nascidos de novo, e 
grandes coisas aconteceram. E isso veio à moda antiga, de volta aos bosques, céu azul, pregando a morte contra o 
pecado. E o velho tipo de sassafrás2, talvez, homens que não conheciam seu abc, porém eles conheciam Cristo e 
tinham o batismo do Espírito Santo. Esta é a fome pela qual temos hoje, de um batismo do Espírito Santo à moda 
antiga e de um derramamento das bênçãos de Deus. De volta a antiga via outra vez. 
13 Muitas foram às vezes em que permitimos o mundo entrar. Essa é a questão com nossas igrejas hoje; 
cordialmente deixamos descer um pouquinho aqui e ali. O diabo tem vindo de um lugar para o outro, prendendo 
um pouquinho, entrando aqui, somente um pouco deste lugar aqui e um pouco de lugar aqui. E a primeira coisa 
você já sabe, é pôr a coisa toda em confusão. Mas oro a Deus, para que durante o tempo desta reunião à moda 
antiga, que estamos tendo aqui, que os homens esqueçam todas as suas tradições, todas as coisas que tem 
impedido, e ponham de lado todo o pesar, voltem a uma reunião à moda antiga, onde pessoas nascerão de novo. 
Eu rogo para que Deus conceda umas cem pessoas cheias do Espírito no altar ali orando direto para que Deus 
venha sobre os pecadores e coisas que venham acontecer durante esta reunião. Oh, quanta diferença. 

Agora, povo, eu amo a todos vocês; vocês me adotaram como irmão seu quando eu era um nascido fora da 
estação, porém eu sou responsável. E eu creio que estamos nos encaminhando para a segunda vinda do Senhor 
Jesus Cristo. Eu creio que estamos no tempo do fim. 
14 Vocês sabem que Jesus pregou o ano aceitável, então após a Sua pregação veio o jubileu. Temos tido um 
grande derramamento aqui nestes últimos dias. Deus tem vindo de encontro a nós nas reuniões à moda antiga 
através do país, e eu creio que estamos exatamente agora no fim disto. Eu creio que estamos no final na estrada, 
esperando pela vinda do Senhor Jesus. Eu penso que a próxima coisa pela qual temos que esperar, é de uma 
reconciliação com todo o povo de Deus que tem se extraviado para longe e de diferentes coisas que tem posto em 
cativeiro. 

Por exemplo, algumas de nossas morais de nossas igrejas. Há anos atrás quando a senhora McPherson se 
posicionou neste púlpito, e outros aqui e acolá. E este homem de cor de um olho só abaixo aqui na Rua Azusa, 
eles pregaram o Evangelho à moda antiga, e homens e mulheres viveram como pessoas piedosas, grandes coisas 
aconteceram e hoje permitimos as barreiras descerem. 

                                                
2 Certo tipo de árvore largamente distribuído no leste da América do Norte de madeira frágil e de folhas aromáticas de onde também se 
extrai um óleo. Pode também se tratar aqui de uma linguagem figurada – NT. 
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Por exemplo, sem forçar eu não creio nisto, mas irmão, eu creio que estamos aqui hoje, e que o Espírito Santo 
está entre as cinco mil, melhor, estas pessoas sentadas aqui, e nós em um – este único encontro aqui, se nós 
somente deixássemos Deus tomar o Seu caminho em cada coração, isto começaria um reavivamento que os 
jornais divulgariam isto de mar a mar e de costa a costa. Talhando de volta às filas antigas. 
15 O diabo tem feito muitos de nós cativos. Anos atrás era um pecado para vocês mulheres cortarem os seus 
cabelos. Mas hoje as mulheres pentecostais se parecem quase com as mulheres de rua; você não consegue 
distinguir a diferença. Isto é correto. Isto era – isto era um pecado, de volta aos velhos dias, para as mulheres 
usarem maquiagem. E hoje você não consegue distinguir o pecador do santo. O que está havendo? Talhando de 
volta a fila antiga novamente, retornar ao Pentecostes real, retornar à antiga experiência da Azusa, retornar... Isto 
é correto. 

E depois alguns de vocês pregadores que deixam descer as barreiras, e alguns de vocês homens, ora, você 
sabe, estou envergonhado de vocês. Qualquer homem que seria – que chamasse a si mesmo de um filho de Deus 
nascido de novo e deixasse sua esposa se portar e agir de maneira que o povo pentecostal permite suas mulheres 
atuarem hoje, isso mostra que existe muito – que não há muito de homem em você. Isto é exatamente a verdade. 
O que precisamos hoje, irmão, é de um chamamento de volta ao batismo do Espírito Santo à moda antiga e de 
pessoas voltarem a agir correto de novo. Amem. Isto é a verdade, irmão. Isso pode queimar um pouquinho, porém 
eu prefiro estar queimando aqui do que entrar em chamas. 

Se o diabo tem posto você em prisão, é tempo de jubileu. É tempo para voltar à velha experiência de novo, 
voltar à Bíblia à moda antiga, voltar ao lugar onde podemos sentir o poder de Deus mover-se totalmente, que 
chamará homens e mulheres para o altar. Que fará eles ficarem sobre as suas faces ao longo de toda noite e orar a 
Deus e procurar por profecias. Amem. Que tempo. 
16 Eu lhes digo, que a senhora McPherson tem partido; muitos dentre os velhos marcadores do tempo tem 
partido; mas se houvesse de tal maneira uma coisa que eles pudessem observar sobre os corrimões da glória hoje, 
eles clamariam “Amem” para isto tão certamente como estou de pé aqui. Isto é correto. Talhando de volta a antiga 
fila; de volta ao Pentecostes. 

O que precisamos fazer é ficar livres de uma série de nossos fandangos extravagantes3 e retornar para a Bíblia, 
e voltar ao Espírito Santo à moda antiga, e retornar ao lugar onde homens e mulheres olham e atuam e andam 
como cristãos. Amem. Você pode pensar que estou um pouco empolgado; eu estou somente um pouco louco; mas 
eu lhes digo: eu amo estar desta maneira. 

Algum tempo atrás, indo nas ruas abaixo aqui em Los Angeles, eu observei um homem que tinha um dizer na 
frente dele, ele dizia: “Sou louco por Cristo”. E em suas costas ele dizia: “Você é louco por quem?” Deste modo 
eu prefiro ser um pouco louco por Cristo, do que ser louco pelo diabo toda hora. 
17 O que necessitamos hoje, ministros, o que necessitamos hoje, irmãos e irmãs, é de uma só coisa: o diabo tem 
conseguido entrar em nossas igrejas e nos tornaram todos formais e indiferentes. O que necessitamos é de um 
chamado para voltar. O que necessitamos é de nos reunirmos todos juntos novamente da maneira antiga, do som 
do jubileu, de um derramamento do Espírito Santo, da volta do Espírito. Amem. Claro, existe um motivo para 
voltar para a reunião de oração. 

Isto é verdade, nós estamos exatamente começando a se moldar para longe exatamente como o mundo, e 
fazendo exatamente as mesmas coisas que o mundo faz. Isto aconteceu devido a um monte de evangelismo de 
Hollywood, e de um monte de televisão, estando em casa à noite assistindo “Como Amamos Lucy”4 e todas 
aqueles séries de bugigangas, e estando longe da Palavra de Deus, e distante da igreja. E eu lhe digo irmão, esta é 
a razão. Você sabe que isto é a verdade. Que Deus nos ajude hoje a voltarmos à experiência Pentecostal à moda 
antiga do Batismo do Espírito Santo. 
18 E tudo isso é porque o – o pastor tem permitido os cativeiros também; isto é exatamente correto pessoal. Sim 
senhor. O que necessitamos hoje é de um chamado para sair, chamado para sair, puxando para um jubileu, de um 
reavivamento à moda antiga; isso é o que nós necessitamos. Esta é a verdade. De pecadores chorando por seu 
modo de vida através do Calvário...  

Aqui há algum tempo atrás, um membro de uma certa grande igreja, certa denominação pentecostal, um 
homem queria vir para ter companheirismo com a igreja e não quis fazer isto publicamente, e os diáconos o 
levaram para ter companheirismo por detrás das cortinas. O que ele devia ter feito era chutar aquelas cortinas fora 
e ir para o altar, e é o que necessitamos hoje, chamar de volta para uma experiência pentecostal legítima. 
                                                
3 Dança típica espanhola comum na Califórnia, executada entre um homem e uma mulher ao som de castanholas – NT. 
4 O irmão Branham se refere ao famoso programa humorístico da TV americana e de enorme audiência nos anos 50 e 60 “I Love Lucy”, 
exibido pela atriz evangélica Lucille Ball. Após romper com o primeiro marido, seu segundo casamento foi realizado pelo famoso 
pregador e escritor Norman Vincent Peale – NT. 
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Precisamos disso novamente. Não precisamos de um novo Templo dos Anjos. Não precisamos de novas igrejas. 
Nós temos algumas destas belíssimas igrejas que hoje se encontram poluídas. Nós não precisamos de um novo 
Templo dos Anjos. A coisa de que precisamos é de um reavivamento no Templo dos Anjos. O que precisamos 
hoje é de um reavivamento em Pentecostes. 
19 Nós não precisamos de uma nova denominação pentecostal. Não Senhor. Deus proíbe. Nós não necessitamos 
de uma nova denominação, mas nós necessitamos reviver o que já temos denominado. Isto é exatamente o que 
necessitamos, é de um bom reavivamento à moda antiga. Deus sabe que isto é a verdade. 

Então você verá os poderes de Deus se movendo uma vez mais. E haverá um som dos pés de amoras, à 
medida que o Espírito Santo se mova perante mensagens cheias do Espírito e pessoas cheias do Espírito de modo 
que eles irão para o mundo para pregar o Evangelho. Estamos realmente agradecidos pelo o que Ele tem feito. 
Estamos agradecidos por todas estas coisas. 

Mas irmão, e irmã, o que eu quero dizer hoje, é que precisamos de uma rededicação. Precisamos de mais um 
derramamento. E que bela hora seria se fosse nesta tarde, onde milhares de pessoas estão reunidos aqui neste belo 
templo... E de como seria se nós rededicássemos nossas vidas novamente e propuséssemos em nossos corações 
que estaríamos indo para casa, com os nossos rostos lavados, limpos e não somente nossos rostos, mas também 
nossas almas, e não com as águas de Los Angeles mas no sangue do Senhor Jesus Cristo e no poder de Deus, e 
começar uma nova vida outra vez. É disso que nós necessitamos hoje, ser lavado no Sangue do Cordeiro. Sim, 
senhor. 
20 Que quadro, que hora, que... Ora, eu não quero detê-los por muito tempo. Porém eu lhes digo amigos: O que 
nós precisamos hoje é de estarmos em algumas boas e longas reuniões à moda antiga. Ora, voltar nos dias antigos 
quando eu li livros do pentecostes primitivo que eles pregavam toda a noite, e oravam toda noite. Que tempo foi 
aquele. E embora nos distanciamos para longe, Deus está disposto em derramar do Seu Santo Espírito sobre a 
audiência hoje como Ele esteve em qualquer outro tempo através das eras. Deus tem providenciado toda a chuva 
em um barril todo cheio, se você tiver coração para receber isto. Isso é correto. Amem. 

Temos visto sinais e maravilhas. E agradeço a Deus por todas as manifestações do Santo Espírito. Agradeço a 
Deus por todas as pessoas que falaram em línguas. Agradeço a Deus por cada pessoa que as interpreta, por cada 
dom de cura, por cada profecia, por tudo aquilo que Deus tem feito. Por cada pastor, por cada evangelista, por 
cada membro do Seu Corpo, agradeço a Deus por isto. Porém o que precisamos hoje é de uma rededicação, um 
retorno de todos juntos, um retorno à antiga rota. E irmão, se não fizermos isto, em outros cinqüenta anos ou – Ele 
não irá esperar por tanto tempo. Mas se nós pudermos ficar por outros dez anos, o que será isto, se nós não formos 
juntos bem rápido e voltarmos para a antiga fila outra vez? Volte para o reavivamento pentecostal da Rua Azusa à 
moda antiga. Nós temos que ter isto. 

Se você pudesse imaginar o quão glorioso o Senhor Jesus Cristo é para nós, o que Ele tem feito por nós; o 
quanto Ele tem estado sofrendo, não concordando que qualquer um se perca, mas que todos possam vir a se 
arrepender. 
21 Algum tempo atrás em uma pequena cidade, onde eu estava, tínhamos realizado uma reunião. Eu tinha que 
estar fora do país. E quando... eu estava – estado comendo em um pequeno lugar agradável. E eu procurei por 
aquele. O domingo veio, e eles o fecharam e foram para a igreja. Eles eram Dunkards.5 E era de tarde, ou bem 
depois do almoço, eu senti fome, e eu pensei em comer um sanduíche. E eu atravessei a rua apressado até um 
pequeno restaurante ordinário. Era uma desgraça andar dentro daquele lugar. Havia de pé ali, um policial jogando 
moedas em uma máquina, quando jogos de azar são ilegais naquele estado. Mas o policial estava jogando em uma 
máquina de pôr moedas... 

Agora, você podia ver como que é degradante as leis de nossa nação, como que era para os meus olhos ver 
aquilo. A lei que nós respeitamos e que estava sendo mantida, e ver a própria lei andando em redor jogando em 
maquinas de moedas. Esta é a mesma coisa que o incrédulo observa ao ver cristãos agindo como o mundo. Esta é 
a mesma impressão que fica para eles. 
22 Eu observei detrás num canto, uma jovem senhora, muito indecentemente vestida. E quando ela veio servir as 
mesas, os rapazes, e a maneira em que eles estavam se comportando... 

Eu olhei sentada à minha direita, uma senhora idosa, poderia ter sido minha avó, ali sentada vestida 
imoralmente, com um tipo – tipo de batom azul. Agora, qualquer um sabe que uma pessoa normal não possui 
lábios azuis. Mas eles tinham a aparência de lábios de cor azul, e aquelas unhas, ou do que você chamar, estava 

                                                
5 Comunidade religiosa alemã proveniente do pietismo que imigrou para os Estados Unidos no Século 18, cuja pretensão é de restaurar o 
cristianismo primitivo vivendo em comunidades fechadas. Praticam o batismo por imersão repetindo-o três vezes para cada um dos 
títulos da trindade e o lava-pés. Possuem afinidade doutrinária com a igreja menonita amish. – NT. 
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tudo sobre os seus olhos. E – e ela estava sentada ali com dois homens de idade. E eu pensei: “Meu Deus, como 
Tu podes suportar olhar para tal coisa?”. 

E o Senhor me chamou por detrás da porta, e eu vi uma visão. Eu vi o mundo e ele girando. E eu vi que os 
meus pecados e outros pecados estavam indo. Eu pensei: “Deus, porque Tu não somente arrasa todo este lugar? 
Como Tu podes suportar isto?”. 
23 Mas então eu vi que ao redor do mundo havia uma Torrente carmesim. Eu vi o Senhor Jesus parado ali com 
toda a sua compaixão e de como Ele olhava para baixo por sobre a terra. E eu vi os meus pecados e de como eles 
foram até Ele, porém Seu Sangue atuava como um escudo perante Deus. Eles não podiam vir até Ele. E eu vi que 
cada vez que eu fazia alguma coisa errada, Seu sangue se colocava entre eu e os julgamentos de Deus. E caminhei 
até Ele; eu disse: “Senhor”, na visão, eu disse: “São os meus pecados que fazem isto?”. Eu disse: “Então perdoe-
me Deus; eu não pretendia fazer isto”. 

E Ele estendeu sua mão ao lado e levantou por cima e tinha um pequeno livro em que meu nome estava 
escrito nele, todo cheio de pecado e escreveu “Perdoado”, através disso, e o jogou por detrás Dele no mar do 
esquecimento. Ele disse: “Agora, eu perdôo você e os teus pecados, mas o que você está dizendo a respeito 
daquela mulher?”. 

Quando eu saí para fora da visão, eu fui e me sentei com – ela, eu disse: “Senhora, eu – você já foi uma 
cristã?”. 

Ela disse: “Porque você está me perguntando isto?”. 
24 E comecei a falar com ela, e ela começou a me contar uma história de quebrar o coração de como algumas 
vezes ia à igreja, e ela foi chamada – saiu da igreja. Ela tinha tomado o caminho errado. Ela tinha duas filhas, e 
elas eram senhoras amáveis. E de como ela estava ali com aqueles dois homens bêbados naquela tarde... Eu contei 
a ela sobre o que o Senhor Jesus havia me mostrado, e que ele ainda a amava. Eu me levantei da – da mesa, 
peguei ela pelas mãos, e eu disse: “Senhora, eu não me importo com o que a senhora tem feito; Cristo ainda te 
ama”. Ela saiu detrás daquela mesa e foi para o meio daquele chão. O policial tirou o chapéu e todo o restante 
deles; e nós tivemos ali uma reunião de oração à moda antiga; e ela foi liberta e a trouxe de volta a Cristo. Isto é 
um jubileu amigos. Os jubileus são assim. Este é o tempo para homens e mulheres voltarem a Cristo. 
25 Aqui há não muito tempo atrás na Suíça, estando lá nas grandes e altas montanhas dos Alpes, eu estava me 
lembrando de Arnold Von Winkelried. Muitos de vocês conhecem a história. Que herói corajoso ele foi há muitos 
anos atrás na Suíça. E de como que a nação Suíça estava sendo invadida por um forte exército, e as cidades 
estavam sendo tomadas.6 E o nobre sangue do povo suíço que se congregava das montanhas para dentro dos vales 
assim com poucas armas e de como eles puderam se defender por si mesmos com isso. 

E quando eles se posicionaram ali sobre o campo, e viram eles se aproximando, e quando eles estavam se 
aproximando deste grande exército, eles estavam fora de número, cerca de cinqüenta por um. E eles eram – eles 
não eram soldados; eles não eram treinados. Eles nem sabiam o que fazer. Porém este exército que estavam 
invadindo era bem treinado, cada homem parecia como um muro de tijolos vindo em direção a eles. 
26 E quando eles estavam se posicionando ali com suas lanças indo em frente. Um grande homem pôs os pés a 
frente, Arnold Von Winkelried. E como ele deu um passo em frente ali na presença, eles estavam desesperados; 
tudo que eles podiam pensar era de que estavam perdidos. Eles simplesmente teriam que partir e deixar os seus 
lares abandonados. Suas famílias seriam assassinadas. A terra dos seus pais seria destruída. Não havia nada que 
eles pudessem fazer. Isto era desesperador. 

Então Arnold Von Winkelried pôs os pés à frente e disse: “Irmãos suíços, neste dia eu darei minha vida pela 
Suíça e os lares desta terra”. 

Ele disse: “O que vocês farão?”. 
Ele disse: “Lá distante abaixo no vale, existe um pequeno lar adorável onde minha esposa e pequenas crianças 

estão esperando por mim para que eu volte. Porém eles nunca me verão novamente. Pois neste dia eu darei minha 
vida pelo meu país”. 

E como ele disse aquilo, eles disseram: “O que você fará?”. 
E ele disse: “Agora, todos vocês que possuem armas, venham comigo e façam o melhor que puderem. Lutem 

com o que vocês possuem. Façam tudo o que vocês puderem fazer com o que vocês têm conseguido”. 
27 E ele gritou, levantou sua arma para cima, e disse: “Abram caminho para a liberdade”. E ele partiu em direção 
àquele exército. E ele foi direto rumo ao grosso das lanças. E quando ele foi até lá onde eles estavam – cem lanças 
cintilantes para capturá-lo à medida que ele vinha; ele levantou suas mãos para cima e disse: “Abram caminho 

                                                
6 Refere-se à lendária Batalha de Sempach ocorrido em 1386, envolvendo o exército confederado suíço contra o exército do duque 
habsburgo Leopoldo III da Áustria. – NT.  
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para liberdade”. E ele agarrou grandes armas daquelas lanças e jogou-se ao seu peito. E cada um daqueles 
soldados suíços seguiu atrás dele. Ele destruiu as fileiras do inimigo, e eles tiveram uma vitória como nunca 
haviam tido antes. 

E hoje você pode fazer menção do seu nome na Suíça, e seus olhos coloridos ficarem com lágrimas, e suas 
faces avermelharem por seu herói. Este foi um dos grandes heróis em minha opinião, que tem sido no exército da 
vida. Porém isto é somente uma coisa pequena, somente uma coisa menor. Um dia os filhos de Adão estiveram 
frustrados; a lei e os profetas e tudo mais tinha falhado. Cada aproximação que havíamos feito tinha totalmente 
falhado. E lá distante na glória houve um que pôs os pés a frente chamado o Filho de Deus. E os anjos disseram: 
“O que você irá fazer?”. 

Ele disse: “Irei lá embaixo dar a Minha vida. E neste dia Eu salvarei os filhos caídos de Adão”. 
28 E Ele veio até o Calvário. Ele foi até o grosso das lanças. Ele foi através do vale da sombra da morte e tomou 
todas as flechas do diabo e fincou isto em Seu próprio peito, e chamou pela Igreja para tomar o que você tem e 
fazer o melhor que você pode. Louvado seja Deus; no dia de Pentecostes um rápido vento forte caiu do alto dos 
céus e equipou cada homem com uma arma. 

E eu digo hoje meus irmãos, que cada homem, o que quer você tenha, vamos fazer o melhor que podemos 
com o que nós temos, e lutar até o último homem, porque precisamos destruir as linhas do inimigo. Cristo 
derrotou Satanás, e o destituiu de tudo que ele tinha, ele não tem nada menos que um blefe. Quando ele lhe disser 
que não podemos mais ter um outro derramamento do Espírito Santo à moda antiga, nós podemos ter isto hoje 
porque as linhas do inimigo estão destruídas, e Deus governa e reina hoje. Aleluia. Estou grato pela experiência à 
moda antiga do Espírito Santo do Deus vivo. 
29 Como este grande guerreiro de Cristo que destruiu as fileiras do inimigo e o pôs a correr. E aqueles irmãos no 
dia de Pentecoste; quando o número cinqüenta... Existe alguma coisa em volta do número cinqüenta que traz o 
jubileu. E quando eles quebraram as fileiras do inimigo ali, eles os mandaram para longe como um exemplo, de 
que você e eu podemos ter um reavivamento Pentecostal à moda antiga novamente. 

Irmãos e irmãs, a hora está ficando tarde, e está mais tarde do que você pensa. Como o irmão Moore uma vez 
disse lá na Finlândia, quando nós estivemos por lá logo após a guerra. Eles estavam trabalhando dia e noite. As 
mulheres lá fora no campo estavam indo para longe com um arado. Elas não podiam ganhar tempo lavrando a 
terra; elas conseguiam apenas puxar o arado para arranhar a terra. O tempo de inverno estava chegando, e elas, as 
criançinhas trabalhavam de dia e de noite. À noite eles colocavam a lanterna na frente do pai e da mãe, que 
puxavam o arado. Eles conseguiam apenas arranhar o solo o melhor que eles podiam para colocar as sementes 
nele. Se eles não conseguissem pôr a semente nele, a neve que estava por vir, e o inverno tomariam deles e todos 
eles pereceriam no ano seguinte de fome. Eles tinham que colocar a semente na terra. 
30 Meu irmão e irmã, se nós não lavrarmos rapidamente e colocar a semente de Deus para dentro do solo, o que 
iremos colher? Temos que prosseguir em frente com um outro derramar do Espírito Santo à moda antiga e de 
homens e mulheres que voltem outra vez para Deus, ou este país e esta igreja, e o Pentecoste e tudo mais estará 
perdido, se nós não tomarmos de volta a semente e a Palavra de Deus e um reavivamento à moda antiga. Você crê 
nisto? Você crê que o Senhor o derramaria? 

Oh, que coisa. Eu sinto que hoje, minha alma me dirigiu a fazer esta proposição com o povo. Eu creio que se 
cada um de nós neste edifício hoje rededicasse sua vida a Deus e... Como Jacó era conhecido pelo Senhor pelas 
suas abluções, que ordenava o seu povo a se lavar a si mesmos para se apresentar a si mesmos perante o Senhor, 
eu creio que se nós lavarmos a nós mesmos de todo o nosso pensamento maligno, de todo nosso egoísmo, de 
todas as nossas maledicências, de todas as nossas ações nesta vida, e formos corajosamente perante o trono de 
Deus, eu creio que um reavivamento à moda antiga romperá aqui agora no Templo dos Anjos que em uma 
semana isso não cessará. Isto é correto. Isto somente prosseguirá. Você crê nisto? 
31 Vamos nos colocar de pé por um momento. Você não pode fazer uma chamada de altar num lugar como esse. 
Não existe espaço o bastante para isso. Mas seu coração é um altar. Seu coração é onde Deus vive. Eu gostaria de 
saber hoje, se existem pessoas de pé aqui que nunca tem recebido o Espírito Santo. Você tem ouvido tudo acerca 
destas grandes coisas que tem ocorrido, mas você nunca tem até agora recebido isto, você levantaria suas mãos 
para Deus e diria “eu quero receber o batismo do Espírito Santo?” Você levantaria suas mãos, em todo o redor, 
sobre os balcões, em todo lugar? Deus te abençoe. 

Quantos aqui nunca receberam Cristo como Seu Salvador pessoal? Você levantaria sua mão? Você está 
suficientemente preocupado com relação a seu – seu destino eterno para levantar sua mão a Deus? Você faria 
isto? Deus te abençoe. 
32 Quantos aqui já receberam o Espírito Santo e quer dedicar sua vida de novo hoje para Cristo? Levante suas 
mãos... que o Senhor te abençoe. Eu creio, sobre – depois que o ano aceitável do Senhor tem sido pregado, 
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quando todos eles estavam reunidos juntos para o Pentecostes no templo, eles eram crentes. Eles estavam em um 
lugar e em um acordo. E que apropriado é esta reunião nesta tarde onde todos os crentes de todas as partes do país 
têm se reunido no templo novamente, todos em um lugar e em um acordo. Que tempo maravilhoso seria para um 
derramamento do Espírito Santo para vir em nosso meio nesta tarde, ouvindo aquelas mensagens que há pouco 
tempo atrás foram dadas. 

Se Deus quer dar a você a mensagem de falar em línguas, faça isto. Se Deus tem dado – pôr em suas mãos 
para interpretar, faça isto. Se Deus pôr em suas mãos para testificar, faça isto. Se Deus colocar em suas mãos para 
pregar, pregue. Vá com o que você tem. Cristo destruiu as fileiras, e vamos tomar a vitória para o Senhor Jesus 
Cristo. Vamos levantar nossas mãos agora para Deus e agradecer a Deus e louvá-Lo. 
33 Nosso Pai celestial, nós te agradecemos hoje, pelo derramamento do Espírito Santo. Nós estamos crendo 
Senhor por uma grande reunião, Senhor, por um grande mover entre o povo. Eu peço a Ti hoje para conceder 
estas bênçãos, Deus, e que eles possam ver um grande tempo de companheirismo...?... em Nome de Jesus Cristo. 
Deus ouça o Teu povo...?... 

A audiência lá fora no alcance do rádio, você deveria estar aqui para ver estas mais de cinco mil pessoas com 
suas mãos erguidas louvando o Senhor Jesus. Estamos tendo um jubileu à moda antiga. Venha ajunte-se a nós, 
todo mundo adorando o Senhor, dando louvores a Deus pela religião dos velhos tempos novamente. Neste mundo 
moderno onde estamos vivendo, onde homens estão pervertidos, suas idéias são pensamentos diabólicos, a 
delinqüência juvenil se acumulando em todo lugar, até agora, no meio disto tudo, Deus tem derramado do Seu 
Espírito dia após dia, noite após noite, e somente – mesmo bem aqui nesta tarde no Templo dos Anjos, o Espírito 
Santo está aqui. Deus está aqui para abençoar o povo. 
34 E você no alcance do rádio, como você está – não estava a par de que nós estávamos ainda no rádio. Mas você 
no alcance do rádio, você deveria vir e ver isto, o que está ocorrendo aqui, tal grande encontro do povo de Deus, 
tal união de espírito. Onde diferentes barreiras denominacionais estão sendo quebradas. Todo mundo estando com 
um só coração e num só acordo, recebendo Cristo Jesus. Que tempo maravilhoso. Oh, vamos todos abrir nossos 
corações; vamos levantar nossas vozes, nossas mãos, nossos corações para Cristo, e receber o batismo do Espírito 
Santo e um derramamento. 

Se você está determinado a receber isto, se você realmente quer isto... Porém você tem que ter fome e sede 
por isto antes de você poder receber. Pois a Bíblia diz: “Bem-aventurados os que têm fome e sede por justiça, 
porque eles serão fartos”.7 
35 [A Rádio KSFG faz uma notificação por um anunciador – Ed.]... e Tua nação. Pai celestial, como nós saímos 
do ar, nós oramos para que o Espírito Santo, faça pegar fogo nesta cidade, e ao redor do país, e traga-nos de volta 
um outro reavivamento à moda antiga, que o poder de Deus desça até à reunião. Cura todas as enfermidades e os 
aflitos em todo lugar, Senhor, e receba glória pelos serviços, através do Nome de Jesus... 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Esta mensagem intitulada “O Jubileu da Rua Azusa” (Azusa Jubilee), foi pregada pelo irmão William 
Marrion Branham, na tarde de domingo do dia 16 de Setembro de 1956, na sede internacional da 
Igreja do Evangelho Quadrangular, no Templo dos Anjos, em Los Angeles, Califórnia, EUA. Este texto 
foi traduzido na íntegra do inglês para o português em Agosto de 2007. 
 
 

Para pedidos de outras mensagens gratuitas escreva para o e-mail: diogenes.dornelles@yahoo.com.br 

                                                
7 Mateus 5:6 – NT. 


